

Marching Band SMK Al-Falah Winong Hentak Pembukaan TMMMD ke-128 Pati, Semangat Generasi Muda Menggema

Agung widodo - PATI.TELISIKFAKTA.COM

Apr 22, 2026 - 16:46



Marching band SMK Al-Falah Winong mengiringi Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke-128 Tahun 2026 di Lapangan Desa Gunungpanti, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, Rabu (22/4/2026).

[PATI](#)- Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke-128 Tahun 2026 di Lapangan Desa Gunungpanti, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, Rabu (22/4/2026), berlangsung semarak dan penuh energi. Salah satu

penampilan yang paling menyita perhatian datang dari marching band SMK Al-Falah Winong.

Sejak awal tampil, derap langkah yang kompak dipadu irama musik yang enerjik langsung menghidupkan suasana. Formasi barisan yang rapi serta koreografi yang atraktif membuat penampilan para pelajar ini menuai decak kagum dari para tamu undangan dan ratusan warga yang memadati lokasi.

Marching band yang dipimpin Edi tersebut membawakan berbagai aransemen lagu dengan dinamika tinggi. Perpaduan alat musik perkusi dan tiup, ditambah gerakan yang selaras, menjadikan pertunjukan semakin memukau. Tak sedikit warga yang mengabadikan momen tersebut menggunakan ponsel mereka.

Kehadiran penampilan ini tak sekadar menjadi hiburan, tetapi juga menghadirkan energi positif dalam pembukaan TMMD. Semangat yang ditunjukkan para pelajar dinilai mampu memperkuat rasa kebersamaan sekaligus membangkitkan kebanggaan terhadap generasi muda daerah.



Komandan Kodim 0718/Pati sekaligus Dansatgas TMMD ke-128, Letkol Arm Timotius Yogi, memberikan apresiasi atas partisipasi berbagai pihak, termasuk kalangan pelajar, dalam menyukseskan kegiatan tersebut.

“TMMD bukan hanya tentang pembangunan fisik, tetapi juga menjadi sarana mempererat kebersamaan antara TNI dan masyarakat. Partisipasi generasi muda seperti ini menjadi energi positif dalam mendukung keberhasilan program,” ujarnya.

Ia menambahkan, keterlibatan pelajar menjadi bukti bahwa nilai gotong royong dan semangat nasionalisme terus tumbuh di kalangan generasi muda, sejalan dengan tujuan TMMD yang juga menasar pembangunan karakter dan sosial kemasyarakatan.

Program TMMD sendiri merupakan kolaborasi antara Tentara Nasional Indonesia (TNI), pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mempercepat pembangunan di

wilayah pedesaan, baik melalui sasaran fisik maupun nonfisik.

Dengan pembukaan yang berlangsung meriah dan penuh antusiasme, diharapkan TMMD ke-128 di Kabupaten Pati dapat berjalan sukses serta memberikan dampak nyata bagi kemajuan desa dan kesejahteraan masyarakat.
(Agung)